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   ・おやじの会をきっかけとして地域につながっていけば、地域づくりにもつながると思いました。 
  ・何をするにも物・人・場所がそろわないと出来ないと思っていましたが、お話の中で「やれること
をやれる範囲でやる」、「始めてみることが大切」と聞いて、自分たちも一歩進んでみようと思いました。 

                             
 

講演「今こそ出番だ！ 
        おやじたち」 

お
や
じ
の
会
を
は
じ
め

る
き
っ
か
け
は
、
「
学

校
や
地
域
と
の
留
め
金

を
外
し
た
い
」
と
い
う

思
い
か
ら
で
し
た
。 

「
や
れ
る
と
き
に
、
や
る
。
」
「
大
人
も
楽
し
む
」
「
無
理
を
し
な

い
」
こ
れ
が
長
続
き
す
る
方
法
で
す
と
石
垣
先
生
は
じ
め
各
地
の
お

や
じ
の
会
の
参
加
者
か
ら
も
あ
り
ま
し
た
。
小
学
校
・
中
学
校
・
高

校
に
よ
っ
て
活
動
は
違
う
け
れ
ど
、
最
後
は
や
っ
ぱ
り
「
子
ど
も
の

た
め
」
な
ん
で
す
よ
ね
。 

お父さんたちが子ども会や地域行事を一緒に
したことがきっかけでおやじの会が発足したそ
うです！！すごい(^_^)v 

フリートーク 
参加者にも、普段感じているこ
とや、ご自身の活動などを話し
ていただきました。 

第１回目の父親の家庭教育参画支援事業は「今こそ出番だ！おやじたち」と題して、
お父さんたちのネットワーク世話人の石垣政裕先生におやじの会について、ご自身の実践
を交えた講演をいただきました。後半は、参加者と一緒にフリートークをして、日頃感じ
ている子育てのこと，ＰＴＡのこと，たくさんのお父さんに学校や地域の行事に参加する
にはどうしたいい？など活発な意見交換がされました。 

活動をはじめた経緯や実践をス
ライドを交えてお話しいただき
ました。「地域のプロデュー
サーとなれ」と参加者にエール

を送っていました。 

「父とおやじは全然違う。父になろう」 
この違いわかりますか？ 


